
 

第４回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

山形 研介  議員 

①今後の村立小・中学校のあり方について 

②ドローン規制緩和国家戦略特区に申請する構想は 

③5期目に向けての村長選挙への出馬は 

関口 ほづみ 議員 

①産業廃棄物などの不法投棄の監視強化を 

②村道の改修について 

千福 清英  議員 

①イノシシ等の捕獲体制の進捗は 

②旧千早小学校の今後について 

田村 陽   議員 
①財政見通しについて 

②金剛山の魅力をどう分析するか 

井上 浩一  議員 ①高齢者・子供が利用する施設周辺や道路の安全対策 

 

 


